

17 de marzo del 2014

“Novedades en el marco de gobierno corporativo en España”. Conferencia de la Sra. María Elvira Rodríguez Herrer, presidenta de la CNMV

Esta conferencia se inscribe en la línea de las actividades orientadas a llevar ponentes de alto nivel de responsabilidad (como fue el caso del secretario general del Tesoro).

La presidenta de la CNMV expuso brevemente, partiendo del análisis **de que una de las principales causas de la crisis ha sido la falta de controles del riesgo en el gobierno corporativo de las entidades**, las principales **líneas de actuación que se prevén poner en marcha en el futuro inmediato**.

A partir de esta breve introducción se produjo un amplio debate con preguntas por parte de los asistentes, propiciado por el hecho de que la Sra. Rodríguez no evitó responder abiertamente ninguna de las preguntas planteadas.

Asistentes finales: 152 (de 216 inscritos).